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PALABRAS DISCURSIVAS 

ANTONIO CHAVES  

PRESIDENTE DE LA ASOCIACION DE HOTELES DE LA RIVIERA MAYA 

 

SALUDO CON MUCHO GUSTO A TODOS LOS MIEMBROS DE ESTA 

GRAN ASOCIACION. 

 

QUIERO APROVECHAR ESTE MOMENTO PARA RECONOCER LA 

GRAN LABOR DE NUESTRO AMIGO CONRAD BERGWERF 

DURANTE SU GESTION 

 

A NOMBRE DE TODOS LOS SOCIOS QUIERO AGRADECERTE 

CONRAD TU ACTITUD PROACTIVA, PERSEVERANCIA Y EL GRAN 

CARÁCTER QUE DEMOSTRASTE PARA ENFRENTAR LOS RETOS 

 

TU GESTION SERA RECORDADA, SIN DUDA, POR DARSE EN LA 

ETAPA MAS DIFICIL QUE HEMOS ENFRENTADO COMO DESTINO 

TURISTICO A CONSECUENCIA DE LA PANDEMIA 

 

MUCHAS FELICIDADES POR TU EXCELENTE LABOR AL FRENTE DE 

ESTA ASOCIACION Y EL MEJOR DE LOS EXITOS EN TUS NUEVOS 

PROYECTOS PERSONALES. 

 

QUIERO AGRADECERLES A TODOS USTEDES, AMIGOS 

ASOCIADOS, LA CONFIANZA DEPOSITADA EN ESTE CONSEJO 
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DIRECTIVO Y EN MI PERSONA PARA PRESIDIR UNA DE LAS MAS 

GRANDES ASOCIACIONES DE HOTELES DE MEXICO Y EL CARIBE 

 

UN RETO QUE ESTOY DISPUESTO A ASUMIR CON ENTUSIASMO Y 

ACTITUD DE ENTREGA, CON LA NOBLE MISION DE FORTALECER 

ESTE GREMIO PROMOTOR DE EMPLEOS, DIVISAS Y BIENESTAR 

PARA NUESTRO ESTADO 

 

VENGO A CONTRIBUIR CON MI EXPERIENCIA DE MUCHOS AÑOS 

COMO HOTELERO Y APORTAR MI TIEMPO, ENERGÍAS Y 

CONOCIMIENTOS POR EL BIEN COMUN 

 

SIGUIENDO EL CAMINO TRAZADO EN SU MOMENTO POR JEAN 

AGARRISTA Y POR CONRAD, MI PRINCIPAL COMPROMISO SERA 

FORTALECER AUN MÁS LA UNIDAD DEL GREMIO HOTELERO 

 

UNA ASOCIACION UNIDA SERA SIEMPRE UNA ASOCIACION 

FUERTE PARA SALIR ADELANTE ANTE CUALQUIER OBSTACULO 

QUE SE LE PRESENTE 

 

CON EL APOYO DEL CONSEJO DIRECTIVO MOTIVAREMOS A LOS 

ASOCIADOS A REFORZAR LAS MEDIDAS DE SEGURIDAD E HIGIENE 

PARA SEGUIR SIENDO UN DESTINO LÍDER A NIVEL MUNDIAL CON 

EL SELLO SAFE TRAVELS 
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BUSCAREMOS MEJORAR LOS PROGRAMAS DE CAPACITACION DE 

LA ASOCIACION PARA MANTENER EL SERVICIO DE EXCELENCIA 

QUE NOS CARACTERIZA Y SEGUIRNOS ADAPTANDO A LOS 

NUEVOS PROTOCOLOS DE HIGIENE 

 

SERA UNA PRIORIDAD FORTALECER AÚN MAS EL TRABAJO 

CONJUNTO CON LA SECRETARIA ESTATAL DE TURISMO Y EL 

CONSEJO DE PROMOCION TURÍSTICA DE QUINTANA ROO 

 

CON LAS LINEAS AREAS, AGENCIAS DE VIAJES Y DEMAS ACTORES 

DE LA INDUSTRIA TURISTICA SEGUIREMOS IMPULSANDO 

ALIANZAS ESTRATEGICAS QUE GENEREN MAS PROMOCION, 

TURISMO Y NEGOCIO PARA TODOS 

 

HOY MAS QUE NUNCA NECESITAMOS SUMAR FUERZAS CON LAS 

DEMAS ASOCIACIONES, CAMARAS Y ORGANISMOS 

EMPRESARIALES  

  

ES PRIORITARIO ENFOCARNOS EN NUESTRAS COINCIDENCIAS Y 

NO EN NUESTRAS DIFERENCIAS, PARA JUNTOS REACTIVAR AL 

TURISMO COMO PRINCIPAL FUERZA ECONOMICA DE QUINTANA 

ROO Y DE MEXICO. 
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ES MUCHO EL TRABAJO QUE SE TIENE POR DELANTE PARA 

RECUPERAR LOS NIVELES QUE TENIAMOS ANTES DE ESTA 

CONTINGENCIA SANITARIA 

 

SIN DUDA NECESITAMOS CON URGENCIA GESTIONAR ANTE LAS  

AUTORIDADES MEJORES NIVELES DE SEGURIDAD PUBLICA, 

MAYORES RECURSOS PARA PROMOCIÓN Y CONDICIONES MÁS 

FAVORABLES PARA GENERAR INVERSIÓN 

 

LA VERDADERA FUERZA DE ESTA ASOCIACION NO RADICA EN SU 

PRESIDENTE NI EN SU CONSEJO DIRECTIVO, SINO EN LA 

PARTICIPACION ACTIVA DE TODOS SUS MIEMBROS 

 

LOS INVITO A MIRAR EL FUTURO CON OPTIMISMO, A CREAR 

JUNTOS PUENTES Y SINERGIAS QUE NOS PERMITAN RECUPERAR 

EMPLEOS Y LOS NIVELES DE OCUPACIÓN QUE SE PERDIERON CON 

LA PANDEMIA 

 

LOS INVITO A QUE TRABAJEMOS UNIDOS POR EL BIEN DE LA 

HOTELERIA, DE QUINTANA ROO Y DE MEXICO 

 

MUCHAS GRACIAS 


